

Vuelven a subir reservas; imponen récord (Reforma 05/03/13)

Vuelven a subir reservas; imponen récord (Reforma 05/03/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (05 marzo 2013).- Después de tres descalabros consecutivos, las reservas internacionales del País regresaron con fuerza, de la mano de Pemex, para observar un incremento de mil 78 millones de dólares y alcanzar nuevo máximo histórico, según un reporte semanal del Banco de México (Banxico). De acuerdo con el Banco Central, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares. Otro factor que gravitó en el comportamiento de ascenso en el indicador fue el incremento por 78 millones de dólares, como resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Una vez contabilizado el movimiento en la semana pasada, el saldo de las reservas internacionales, al 1 de marzo del año en curso, fue de 165 mil 793 millones de dólares. En lo que va del 2013, las reservas han presentado un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 2 mil 277 millones de dólares, según información del Banco Central. Las reservas internacionales están conformadas por las divisas y el oro propiedad del Banco de México, que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna; la posición a favor de México con el FMI derivada de las aportaciones efectuadas a dicho organismo; las divisas provenientes de financiamientos obtenidos con propósito de regulación cambiaria del FMI y otros organismos de cooperación financiera internacional o que agrupen a bancos centrales, de bancos centrales y de otras personas morales extranjeras que ejerzan funciones de autoridad en materia financiera. Tras su revés de la semana pasada, del 25 de febrero al 1 de marzo, la base monetaria aumentó 10 mil 365 millones de pesos, para alcanzar un saldo de 781 mil 420 millones. Esta cifra implicó una variación anual de 9.1 por ciento en el valor del saldo de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. En el transcurso del presente año, la cifra alcanzada por la base monetaria al 1 de marzo significó una disminución de 64 mil 600 millones de pesos. El Banco de México estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 05 marzo 2013